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Заявление генерального директора ЗАО «Агротек Холдинг» Владимира Ильича
Рубахина, что следующий глава Начикинского поселения будет управляемым и
послушным, скорее всего, является пустой бравадой ухватистого свинодела.        Ему
хватило возможностей выставить своих кандидатов на выборы главы Начикинского
поселения, но не хватило ума скрыть это.Известие о том, что бывший прапорщик
милиции Константин Иванов,  а также  работник «Агротека», бывший директор
коммунального предприятия МУП «Сокоч» Георгий Потемин и Андрей Каледин,
которого переманил на свою сторону господин Рубахин, идут на  выборы,  скорее всего
от ОАО «Агротек Холдинг», никого не удивила. Эта троица издавна приятельствует, и
главное, не прочь размять пальцы, играя в свинскую политику. К вони на свиноферме
они уже привыкли, как к неизбежному злу. Потоки свиного рубахинского дерьма,
сливаемые в нерестовую реку Плотникова,  воспринимаются ими как неизбежные
обстоятельства. Кандидаты, видимо, сумели убедить господина Рубахина, что у кого-то
из них есть шанс стать главой поселка. Особенно  в этом направлении старался Георгий
Потемин, подчиненный генерального директора ОАО «Агротек Холдинг». Господин
Потемин обладает навыками разваливания коммунального предприятия МУП «Сокоч».
Почему бы этот драгоценный опыт не перенести на поселок? Тогда про очистные
сооружения можно сразу забыть. Зачем, скажите на милость, Рубахину в реке рыба?
Гидробионты создают мощную конкуренцию агротековской свинине. Невыносимая вонь
от свинофермы в поселке Сокоч выдавливает с рынка на автобусной остановке
продавцов пирожками.  Она же (вонь) заставляет сидеть пассажиров  в герметичных
салонах автобусов и давиться рубахинской колбасой. От чего тем чаще приходится
пользоваться канализацией. Получается, свиная вонь и свиная колбаса способствуют
нарастанию притока фекалий в нерестовую реку, уменьшая стадо лососей в мутной,
вонючей воде. Но особенно удивило предпочтение господина Рубахина, отданное
милицейскому прапорщику Константину Иванову. Возможно, Владимир Ильич, видимо,
решил покуражиться вдосталь, отвлечь народ от неперевариваемого свиного смрада. 
Раньше жители жаловались на вонь, теперь будут жаловаться на главу поселка.
Согласитесь, замысловатый ход придумал свиной король. Не по-свински изворотливым
оказался главный камчатский свинозаводчик. Умеет и смрада напустить и вдохнуть, и не
дышать…Ему приятно чувствовать себя  политическим гроссмейстером пусть даже
среди вони поселка Сокоч, пусть даже перед милиционером-прапорщиком. Главное –
рыбы стало меньше, а колбаса дороже.
 
Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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